

## **DISCURSO DEL SR.**

### **Orlando Monsalve Puschel**

**PRESIDENTE DE LA DELEGACION REGIONAL  
DE OSORNO, EN FORMACION,**

**CON OCASION DE LA INAUGURACION DE NUEVA  
DELEGACION REGIONAL DE LA  
CAMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCION**

**MAYO, 3 DE 1996**

Con profunda satisfacción vemos hoy concretado el esfuerzo desplegado por un grupo de empresarios de la construcción, que hace un tiempo nos propusimos como objetivo formar una Delegación de la Cámara Chilena de la Construcción en la ciudad de Osorno. Actualmente contamos con 33 socios.

Debo también dejar constancia de nuestro agradecimiento a los ejecutivos regionales de las entidades de la Red Social de la Cámara quienes, en su calidad de socios de esta naciente Delegación, nos han apoyado en forma entusiasta y decidida. En especial, debo destacar el apoyo de la Caja de Compensación de Los Andes, en cuyo edificio se alberga, desde hoy, la oficina de la Cámara en esta ciudad.

Varias de las empresas iniciamos nuestra labor gremial en la Delegación Regional de Valdivia y Puerto Montt, la cual nos permitió conocer de cerca la importante labor que desarrolla la Cámara, y de la cual nos sentimos orgullosos. Sin embargo, el nivel de desarrollo que ha alcanzado nuestra actividad en esta ciudad, nos llevaron a proponer la creación de una Delegación independiente, estrechos lazos de colaboración con las Delegaciones tanto de Valdivia como de Puerto Montt, de manera de contribuir eficazmente al desarrollo de la región.

En el campo gremial hemos ya construido distintas instancias de participación. Es así como contamos con los Comités de Infraestructura, Vivienda, Relaciones Públicas, Aumento de Socios, las cuales están iniciando sus actividades.

De igual forma, se encuentra en funcionamiento el Comité Asesor Regional, instancia en la cual se coordinan, a nivel regional, las actividades que desarrollan las entidades de la Red Social de la Cámara. En él participan activamente los representantes de:

- \* Isapre Consalud,
- \* Corporación Habitacional,
- \* Seguros de Vida La Construcción,
- \* Caja de Compensación de Los Andes,

- \* AFP Habitat,
- \* Mutual de Seguridad.

Todas las tareas que ya hemos iniciado, tanto en el campo gremial como en el social, y las grandes tareas del futuro, requieren del apoyo permanente de nuestros socios. Tenemos la responsabilidad de responder a la confianza que la directiva nacional ha depositado en nosotros. El futuro de esta Delegación está condicionado a lo que los socios seamos capaces de hacer y proyectar.

La Directiva que me honro en presidir ha asumido este desafío con la mayor seriedad y empuje. Esperamos representar fielmente las inquietudes de nuestro sector ante las autoridades respectivas, de manera de fortalecer el crecimiento de nuestra ciudad. El desarrollo de Osorno se ve auspicioso y queremos junto a nuestras autoridades ser partícipe de éste.

Para finalizar agradezco a nombre de esta Delegación, la presencia de Uds. en este acto.

Muchas gracias.